



Monreal se deslinda de juicio político



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, se deslindó de las denuncias penales y el juicio político interpuesto ayer por el vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, contra jueces que frenaron el debate sobre la reforma judicial.

En conferencia de prensa, Monreal dijo que las querellas se interpusieron a título personal de un grupo de legisladores morenistas, por lo que les recomendó ponerlas en “pausa”.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/monreal-se-deslinda-de-juicio-politico/503981>